



RÉUNION DE LA COMMISSION AUX AFFAIRES DES PAROISSES D'ANCIEN RITE ET POUR LA COLLABORATION AVEC LES COMMUNAUTÉS DE VIEUX-CROYANTS



Le 16 décembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé une réunion ordinaire de la Commission aux affaires des paroisses d'ancien rite et pour la collaboration avec les communautés de vieux-croyants. La réunion avait lieu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Participaient à cette rencontre les membres de la commission, parmi lesquels l'archevêque Euloge de Soumy, l'évêque Stéphane de Gomel et de Jlobine, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Vladislav Tsyphine, professeur à l'Académie de théologie de Moscou, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archiprêtre Ioann Miroloubov, secrétaire de la Commission, responsable du Centre patriarcal de tradition liturgique russe ancienne, D. Petrovski, collaborateur du DREE, ainsi que plusieurs invités. Le métropolite Georges de Nijni-

Novgorod et d'Arzamas, membre de la commission, était représenté par le prêtre Mikhaïl Oulianov.

La Commission a présenté un bilan de son activité, qui sera soumis à l'examen du Saint Synode. Les membres de la Commission ont discuté des principaux objectifs de celle-ci, à savoir l'étude et la généralisation de l'expérience de célébration des paroisses de rite ancien à l'intérieur de l'Église orthodoxe russe.

Deux nouveaux rites liturgiques de réintégration à l'Église des membres des communautés de vieux-croyants ont été approuvés. Ces rites ont été élaborés par un groupe de travail conjointement avec la Commission synodale liturgique, à la demande du Saint Synode. Les textes approuvés par la Commission seront soumis à l'examen et à l'approbation du Saint Synode.

Les participants ont aussi soulevé diverses questions relatives aux rapports avec les communautés de vieux-croyants, aux projets d'édition du Centre patriarcal de tradition liturgique russe ancienne et aux changements de cadres à l'intérieur de la Commission.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48868/>